

鳴滝小学校学校だより キャッチボール

<http://www.wakayama-wky.ed.jp/narutaki/>

令和7（2025）年 10月号 TEL073-453-2315



今年のお月見は

10月6日

今年の2学期のスタート時は、連日35度以上の真夏日が続き、熱中症警戒アラートも発令され、運動場での遊びや体育の授業を制限せざるを得ない日もありましたが、お彼岸ごろから朝晩は少し涼しくなり、やっと秋めいてきましたね。

鳴滝小学校では、10月18日の運動会に向けて練習が始まっています。各学年、趣向を凝らしたダンスや団体競技、バトンをつなぐリレー・力いっぱい走る徒競走など、当日に向けて一生懸命頑張っています。日頃の子どものたちの練習の成果をご家族の皆様や地域の方々にも見ていただける良い機会になればと思っています。応援のほど、どうぞよろしくお願いたします。



まことなるたきこども園

との交流会をしました

(1・2年生)

9月16日、まことなるたきこども園さんの園児約50名が本校に来てくれて、1・2年生との交流会を楽しみました。とっても元気な園児のパワーに負けないよう、1・2年生も元気な声で挨拶をしたり、交流会のスケジュールを伝えたりしてくれました。

学校内を案内する「学校探検」では4つのグループに分かれ、

特別教室や体育館などを案内したり、1・2年生の教室で園児を机

に座らせてあげたり、ランドセルを背負わせてあげたりと、お兄さん・お姉さんぶりを発揮していました。終了後は、交流会で使った椅子を体育館まで運ぶ仕事まできちんと行い、大活躍の1・2年生でした。



～ 防災出前授業（4年生） ～

9月16日、和歌山市消防局の方が「防災出前授業」を行って下さいました。これは、防災知識の普及と、防災意識の向上を目指して行われているもので、画像や映像を用いながら地震や津波・風水害の仕組みや怖さ、それらから身を守る方法や日頃の対策等を教えていただきました。子ども達はメモを取りながら真剣に話を聞き、学習していました。防災バッグや水・非常食の準備や家族での避難経路の確認など、日頃からの備えの必要性を私も痛感しました。



～ 運動会の練習が始まりました ～

9月18日より、運動会の練習が本格的に始まりました。暑い中での練習のため、空調のあるプレイルームでダンスの振り付けをし、隊形移動やリレー・かけっこなどは運動場で短時間練習をするなど、子ども達の体調に気を付けながら取り組んでいます。

3～6年生

ダンス練習風景

(10月の主な予定)

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	研究授業(1・2年) いじめなくそうデー	17	金	運動会準備(3~6年)
2	木	ファミリー長縄 ALT 来校日	18	土	運動会
6	月	スクールカウンセラー来校日	19	日	運動会予備日
9	木	ファミリー長縄 語りの森	20	月	運動会振替休業
10	金	視力検査(全学年)	22	水	ALT 来校日
13	月	スポーツの日	26	日	有功ふれあいまつり
15	水	運動会用委員会 県学習到達度調査 (4年2教科・5年3教科)	27	月	修学旅行① 移動図書館
			28	火	修学旅行②
16	木	ファミリー長縄	29	水	委員会

(11月の予定) 7日(金) 秋の遠足(全校) 17日(月) 森林教室(5年)
22日(土) 土曜参観 25日(火) 振替休業 28日(金) 秋の遠足予備日

9月8日 畑の片付け

9月16日 こども園との交流

9月18日 ダンスの練習

9月16日 防災教室

運動会に向けて、子どもたちは頑張っています。地域の皆様、いつも子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございます。